

Cathedrale, côté Ouest, du Square Chaboillez, à St-Jacques.	do	470.00	470.00
Cathedrae, côté Est, du Square Chaboillez à St-Jacques.	do	395.00	395.00
Little St. Antoine, côté Nord, de St-Jacques à Craig.	do	340.00	340.00
Canning, côté Ouest, de Notre-Dame au G. T. R.	Dalles de pierre de Danforth et coltar	1,140.00	1,140.00
Torrance, côté Sud, de l'Aqueduc à LaMontagne.	do	485.00	485.00
Seigneurs, côté Ouest, du G. T. R. à St-Antoine.	do	1,100.00	1,100.00
St-Félix, côté Est, de St-Jacques à St-Antoine.	do	390.00	390.00
St-Félix, côté Ouest, de St-Jacques à St-Antoine.	do	390.00	390.00
Total.		\$43,975.00	\$43,975.00
Quote-part des propriétaires.		\$43,975.00	
Quote-part de la Ville.		43,975.00	
		\$87,950.00	

M. l'échevin J.-B.-A. Martin,

Propose: Que ledit rapport soit approuvé.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence. (M l'échevin L.-A. Lapointe et Fraser dissidents pour les raisons données lorsque des rapports semblables ont été soumis à des assemblées antérieures, et aussi parce qu'aucun rapport de l'inspecteur de la Ville n'est annexé audit rapport, montrant que des trottoirs permanents sont absolument nécessaires dans les rues ci-dessus mentionnées).

(f) Demandant un crédit de \$4,999.50 pour niveler la rue Saint-Germain, depuis vis à vis le No 386 jusqu'au No 627.

Résolu: De recommander qu'un crédit de \$2,000 soit voté à cette fin.

(g) Réaffirmant un rapport antérieur recommandant l'achat de deux terrains dans la partie Nord de la Ville au prix de \$90,000, pour y établir des cours.

Résolu: De réaffirmer le rapport préparé le 25 mai recommandant de voter ledit crédit (MM. les échevins L.-A. Lapointe et Fraser dissidents).

(h) Pour construire des égouts dans les rues suivantes, savoir:

Rue Plessis, de la rue Logan à la rue LaFontaine. Coût \$1,835, payable \$800 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés;

Rue Richelieu, de la rue du Collège jusqu'à une distance de 240 pieds vers l'Est. Coût \$800, payable \$150 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

Rue Champlain, de la rue Logan à la rue LaFontaine. Coût \$1,835, payable \$800 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés;

Rue Maisonneuve, de la rue Logan à la rue LaFontaine. Coût \$1,835, payable \$800 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

Commission de Police:

(i) Demandant un crédit de \$101,562 pour augmenter de 200 hommes l'effectif du corps de Police.

Résolu: De recommander qu'un crédit de \$8,250 soit voté pour l'engagement de 25 constables, à partir du 15 juin prochain.

Commission des Incendies et de l'Eclairage:

(j) Pour opérer le virement d'un montant de \$145 pour acheter un appareil à incendie "Eastman Deluge Set".

Cathedral, West side from Chaboillez Sqr to St. James.	do	470.00	470.00
Cathedral, East side, from Chaboillez Sqr to St. James.	do	395.00	395.00
Little St. Antoine, north side, from St. James to Craig.	do	340.00	340.00
Canning, West side, from Notre Dame to G. T. R.	Danforth flag-stone and coal tar	1,140.00	1,140.00
Torrance, South side, from Aqueduc to Mountain.	do	485.00	485.00
Seigneurs, West side, from G. T. R. to St. Antoine.	do	1,100.00	1,100.00
St. Félix, East side, from St. James to St. Antoine.	do	390.00	390.00
St. Félix, West side, from St. James to St. Antoine.	do	390.00	390.00
Total.		\$43,975.00	\$43,975.00
Proprietors' share.		\$43,975.00	
City's share.		43,975.00	
		\$87,950.00	

Ald. J. B. A. Martin moved:

"That said report be approved".

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. L. A. Lapointe and Fraser dissenting for the reasons given when similar reports were submitted at previous meetings, and also for the reason that no report of the City surveyor was attached showing that permanent sidewalks were absolutely needed in the streets above mentioned).

(f) Asking for an appropriation of \$4,999.50 to grade St. Germain street from opposite No 386 to 627.

Resolved: To recommend that an appropriation of \$2,000 be voted for said purpose.

(g) Reaffirming a previous report recommending that two pieces of land be purchased in the North end of the City, at a cost of \$90,000 to establish yards.

Resolved: To reaffirm report made on the 25th of May recommending that said appropriation be voted. (Ald. L. A. Lapointe and Fraser dissenting.)

(h) To construct sewers in the following streets, viz:

In Plessis street, from Logan to LaFontaine streets, cost \$1,835, payable \$800 by the City and the balance by interested proprietors;

In Richelieu street from College street to a distance 240 feet eastwards. Cost \$800, payable \$150 by the City and the balance by interested proprietors;

In Champlain street from Logan to La Fontaine street. Cost \$1,835, payable \$800 by the City and the balance by interested proprietors;

In Maisonneuve street, from Logan to La Fontaine streets. Cost \$1,835, payable \$800 by the City and the balance by interested proprietors.

Resolved: To concur in said reports. Police Committee.

(i) For an appropriation of \$101,562 to increase the police force by 200 men.

Resolved: To recommend that an appropriation of \$8,250 be voted to engage 25 constables from the 15th of June next.

Fire and Light Committee.

(j) To vary a sum of \$145 to purchase a fire apparatus called "Eastwar Deluge Set".